

Hervé FERON a installé le comité de pilotage sur l'histoire de la commune et présidé la première réunion ce vendredi 4 janvier à la bibliothèque municipale Edmonde Charles Roux.

Le maire a rappelé les moments fondateurs de la ville et a abordé les projets et les évolutions à venir de la commune.

Retrouvez l'article de l'Est Républicain du mercredi 9 janvier 2013 ci-dessous.

UN COMITÉ DE PILOTAGE SUR L'HISTOIRE DE LA VILLE



Les Tomblainois sont invités à apporter documents ou photos sur la ville à la bibliothèque.

Les Tomblainois vont pouvoir se retrouver dans l'histoire de leur cité. En effet, Hervé Féron, maire de Tomblaine, présidait vendredi matin, une réunion créant un comité de pilotage de recherche sur l'histoire de Tomblaine.

Cette réunion initiée par la responsable de la bibliothèque, Martine Bouff, se déroulait dans les locaux de la bibliothèque municipale Edmonde Charles Roux et rassemblait plusieurs personnes passionnées par l'histoire de Tomblaine.

Parmi elles, Charles Kurt, maraîcher à la retraite et très impliqué dans la vie tomblainoise et notamment celle de la vie religieuse et ayant de très nombreuses connaissances concernant la ville. Celle-ci comptait à une certaine époque vingt-deux maraîchers sans oublier plusieurs fermes. Présente aussi Mme Stein, ancienne employée municipale de la ville de Tomblaine et elle aussi passionnée de recherches historiques sur Tomblaine.

Hervé Féron a rappelé l'histoire de la constitution actuelle de Tomblaine : « une ville de près de 9.000 habitants construites tout en longueur du Lido aux limites de Bosserville, et qui depuis un peu plus d'une année, est en pleine restructuration. Une ville qui pendant des années a subi les crues de la Meurthe mais qui maintenant se tourne résolument vers la rivière notamment grâce à la construction des « Rives de Meurthe » qui avec ses terrasses dominent le paysage.

Les deux îles du Foulon et de l'Encensoir, classées en « espace naturel sensible », et qui seront ainsi protégées d'un urbanisme sauvage et petit à petit acquises par la ville de Tomblaine.

Enfin la ferme du village, que la ville doit acquérir prochainement, deviendra un véritable espace de vie. Certains éléments datent de la Renaissance. La mémoire partagée crée du lien social.

Il est donc fait appel aux Tomblainois pour apporter tous documents, photos ou archives à la bibliothèque, qui seront rendus, afin de constituer un fond sur l'histoire de la ville.